

わたしたちの生活と市町村合併

シリーズ②

住民投票の実施に向けて①

「市町村合併について考える」住民懇談会を開催します。

「富士見町の合併についての意思を問う住民投票」が実施されます。

行く末について十分判断できる年齢であると考えます。

永住外国人の方の投票参加については、国籍がどこにあるかはともかく、ここに住んで子供を育て、自分が老いていく環境について自分の意思を町政に反映することは当然のことと考えます。

大事なことです。昨年10月に設立された任意の合併協議会の方へや決められたこと、あるいは、諫訪の平らなかで地方自治のあり方についてどんな議論がされているか、町民のみなさんには理解していただきたいと思います。



富士見町長
矢嶋民雄

行く末について十分判断できる年齢であると考えます。

永住外国人の方の投票参加については、国籍がどこにあるかはともかく、ここに住んで子供を育て、自分が老いていく環境について自分の意思を町政に反映することは当然のことと考えます。

大事なことです。昨年10月に設立された任意の合併協議会の方へや決められたこと、あるいは、諫訪の平らなかで地方自治のあり方についてどんな議論がされているか、町民のみなさんには理解していただきたいと思います。



富士見町長
矢嶋民雄

昨年10月に発足しました諫訪地方6市町村の合併を検討する「諫訪地域6市町村任意合併協議会」の協議事項と新市建設計画案についての検討結果が、8月末に取りまとめられました。

そこで、この検討結果を受けて、町の将来を考え、どんな選択をしたらいいのか。合併問題について町民のみなさんと一緒に考え、幅広く議論いたぐため、次の日程で市町村合併をテーマに懇談会を開催します。どの会場も参加は自由です。この懇談会を参加者のみなさんの自由な意見交換の場にしたいと考えています。多くのみなさんのご参加をお待ちしています。

①年齢満18歳以上の日本国民で、引き続き3ヶ月以上富士見町に住所を有する者

投票できる人は、次のみなさんです。住民懇談会にご参加ください。

②年齢満18歳以上の永住外国人で、引き続き3ヶ月以上富士見町に住所を有する者で、規則で定めるところにより文書で町長に登録の申請をした者

私の任期は4年です。富士見町を存続させるか、無くすのかについての意見交換の場にしたいと考えています。多くのみなさんは、今年18歳の方は、平成17年に合併するとすれば、その年に

20歳になります。自分たちの

行動について十分判断できる年齢であると考えます。

この住民投票を契機に分権時代にふさわしい住民自治、住民参加のあり方がさらに発展していくことを願うものであります。

(次ページに続く)